



BUPATI BOGOR

SAMBUTAN PADA UPACARA TANGGAL 17 BULAN MARET 2015 TINGKAT KABUPATEN BOGOR

Senin, 17 Maret 2015

**BISMILLAAHIRRAHMAANIRRAHIIM,
ASSALAMU 'ALAIKUM WR.WB.**

- HADIRIN PESERTA UPACARA YANG SAYA
HORMATI.**

PUJI DAN SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KE HADIRAT ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA, KARENA BERKAT BIMBINGAN, TAUFIQ DAN HIDAYAH-NYA, PADA PAGI HARI INI KITA DAPAT BERSAMA-SAMA MELAKSANAKAN UPACARA PENGIBARAN BENDERA KEBANGSAAN REPUBLIK INDONESIA UNTUK BULAN MARET TAHUN 2015 SECARA SERENTAK DI SELURUH SKPD, BUMD DAN KECAMATAN DI SELURUH KABUPATEN BOGOR.

PENYELENGGARAAN APEL KESADARAN BULAN MARET INI MERUPAKAN YANG PERTAMA KALINYA DILAKSANAKAN SETELAH SAYA SELAKU PELAKSANA TUGAS BUPATI BOGOR DITETAPKAN SEBAGAI BUPATI DEFINITIF DALAM ACARA PELANTIKAN BUPATI BOGOR DI BANDUNG HARI KEMARIN. UNTUK ITU, DARI LUBUK HATI YANG TERDALAM SAYA MENGUCAPKAN TERIMA KASIH ATAS KEPERCAYAAN YANG TELAH DIBERIKAN MASYARAKAT, SERTA SEKALIGUS MEMOHON DUKUNGAN DARI SEMUA PIHAK AGAR SAYA DAPAT MENJALANKAN TUGAS SECARA PARIPURNA SESUAI DENGAN TUNTUNAN UNDANG-UNDANG DAN MAMPU MEMENUHI HARAPAN MASYARAKAT YANG MENJADI AMANAH SAYA.

MENJADI BUPATI BOGOR TENTUNYA BUKAN MERUPAKAN HAL YANG MUDAH, NAMUN SAYA YAKIN, BAHWA DENGAN DUKUNGAN SELURUH ELEMEN MASYARAKAT YANG MEMILIKI CITA-CITA YANG SAMA UNTUK MEWUJUDKAN VISI KABUPATEN BOGOR MENJADI KABUPATEN TERMAJU DI INDONESIA DENGAN 5 MISI DAN 25 PENCIRI TERMAJU YANG MENJADI INDIKATORNYA, KITA AKAN MAMPU

MELANGKAH BERSAMA DAN MENCAPAI TARGET YANG TELAH KITA SEPAKATI BERSAMA DALAM RENCANA PEMBANGUNAN JANGKA MENENGAH DAERAH TAHUN 2013 – 2018.

HADIRIN PESERTA UPACARA YANG SAYA HORMATI

PADA KESEMPATAN INI, PERKENANKANLAH SAYA MENGUCAPKAN TERIMA KASIH KEPADA SELURUH STAKEHOLDER PEMBANGUNAN, SEGENAP ANGGOTA DPRD, PARA KEPALA SKPD, BUMD DAN SELURUH MITRA KERJA, BAIK DARI KALANGAN PERGURUAN TINGGI, LEMBAGA SWADAYA MASYARAKAT, ORGANISASI KEMASYARAKATAN, ORGANISASI POLITIK DAN MEDIA MASSA SERTA PARTISIPAN LAINNYA YANG TELAH BERPERAN AKTIF DALAM KEGIATAN MUSYAWARAH PERENCANAAN PEMBANGUNAN RENCANA KERJA PEMERINTAH DAERAH ATAU MUSRENBANG RKPD KABUPATEN BOGOR TAHUN 2016.

SALAH SATU ASPEK YANG MENGEMUKA DALAM FORUM MUSRENBANG RKPD TERSEBUT ADALAH PENTINGNYA PERAN SELURUH PEMANGKU KEPENTINGAN UNTUK MENJAMIN TERCAPAINYA

TARGET MENJADI KABUPATEN TERMAJU DI INDONESIA DALAM SETIAP ASPEK PEMBANGUNAN, NAMUN DALAM HAL INI KITA MASIH HARUS MENINGKATKAN UPAYA PENYEBARLUASAN VISI, MISI DAN PENCIRI TERMAJU AGAR SELURUH PEMANGKU KEPENTINGAN DAN WARGA MASYARAKAT TERGERAK UNTUK MELIBATKAN DIRI, SEHINGGA AKAN MUNCUL SINERGI DAN KESADARAN BERSAMA SELURUH MASYARAKAT KABUPATEN BOGOR UNTUK MENDUKUNG TEREALISASINYA VISI JANGKA MENENGAH KABUPATEN BOGOR TERSEBUT.

MARI KITA BERUSAHA LEBIH KERAS, BERLARI LEBIH CEPAT, DAN MELOMPAT LEBIH TINGGI, MENGERAHKAN SEGENAP SUMBERDAYA SECARA MAKSIMAL AGAR DAPAT MENGEJAR DAERAH-DAERAH LAIN DAN MELESAT MENJADI KABUPATEN TERMAJU DI INDONESIA.

HADIRIN PESERTA UPACARA YANG SAYA HORMATI

BEBERAPA WAKTU LALU PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR MENERIMA KEHORMATAN UNTUK MENERIMA KUNJUNGAN DARI MENTERI PENDAYAGUNAAN APARATUR NEGARA DAN

REFORMASI BIROKRASI REPUBLIK INDONESIA, DR. YUDDY CHRISNANDI DAN BEBERAPA HARI KEMUDIAN DIIKUTI DENGAN KEGIATAN SINERGITAS PENGENDALIAN PEMBANGUNAN BERTEMA “*INOVASI PELAYANAN PUBLIK MENUJU GOOD GOVERNANCE DI KABUPATEN BOGOR*” YANG JUGA MENGHADIRKAN NARASUMBER DARI KEMENTERIAN PENDAYAGUNAAN APARATUR NEGARA DAN REFORMASI BIROKRASI.

BEBERAPA HAL YANG HARUS MENJADI PERHATIAN KITA BERSAMA DALAM ARAHAN KEMENTERIAN PAN DAN REFORMASI BIROKRASI TERSEBUT ADALAH REVOLUSI MENTAL DAN PARAGIGMA PELAYANAN PUBLIK.

REVOLUSI MENTAL PADA DASARNYA MERUPAKAN UPAYA APARATUR SIPIL NEGARA UNTUK MENGEMBANGKAN CARA BERPIKIR DAN CARA BERTINDAK YANG LEBIH BERDISIPLIN DALAM PELAKSANAAN TUGAS PEMERINTAHAN DAN PELAYANAN PUBLIK.

SEJALAN DENGAN HAL ITU, SUDAH SAATNYA SETIAP APARATUR SIPIL NEGARA MENGUBAH MINDSET DARI DILAYANI MENJADI MELAYANI, DENGAN

MELAKUKAN TEROBOSAN-TEROBOSAN BARU DALAM PELAYANAN PUBLIK AGAR TERCIPTA PERBAIKAN PELAYANAN DENGAN BERPEGANG PADA PRINSIP **MEMBERIKAN PELAYANAN DENGAN HATI, SEPENUH HATI, DENGAN HATI-HATI DAN TIDAK SESUKA HATI.**

REVOLUSI MENTAL JUGA BERHUBUNGAN DENGAN PENGEMBANGAN BUDAYA INOVASI DALAM MEMBERIKAN PELAYANAN PUBLIK, SEBAGAIMANA DICANANGKAN KEMENTERIAN PENDAYAGUNAAN APARATUR NEGARA DAN REFORMASI BIROKRASI DALAM RANGKA MEMPERCEPAT PENINGKATAN KUALITAS PELAYANAN PUBLIK, YAKNI **GERAKAN ONE AGENCY, ONE INNOVATION** ATAU BUDAYA MINIMAL SATU INOVASI SETIAP TAHUNNYA.

SECARA KESELURUHAN, KITA HARUS BERUPAYA Mendukung PROGRAM REVOLUSI MENTAL INI DENGAN MEMBANGUN KESEIMBANGAN ANTARA PERILAKU MELAYANI, KEBEBASAN BERINOVASI DAN TANGGUNG JAWAB BERDASARKAN ATURAN, TERMASUK DI DALAMNYA PENGUATAN MASYARAKAT SIPIL, SUPREMASI HUKUM, STRATEGI PEMBANGUNAN EKONOMI DAN PEMBANGUNAN

POLITIK YANG SALING MEMPENGARUHI SATU SAMA LAIN.

DENGAN DEMIKIAN, KITA AKAN MAMPU MENINGKATKAN DAYA SAING DAERAH DALAM BERINOVASI SERTA MELEMBAGAKAN PELAYANAN PUBLIK BERKUALITAS YANG MAMPU MENINGKATKAN NILAI INDEKS KEPUASAN MASYARAKAT, SEHINGGA PADA GILIRANNYA NANTI KABUPATEN BOGOR AKAN MENJADI KABUPATEN TERMAJU DI INDONESIA.

PARA PESERTA UPACARA YANG SAYA HORMATI

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG PERLU SAYA SAMPAIKAN. SEMOGA ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA SENANTIASA MEMBERIKAN PETUNJUK DAN LINDUNGAN-NYA KEPADA KITA SEKALIAN.

**TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA,
BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH,
WASSALAMU'ALAIKUM. WR.WB.**

BUPATI BOGOR

Hj. NURHAYANTI